

# 岡山大病院で「ふれあい看護体験」



## やりがい肌で

12日は看護の日。岡山大学病院（岡山市北区）で行われた「ふれあい看護体験」に、女子高生といっしょに参加した。

（塩野浩子）

「髪はまとめ下さい」

黒木美津江・副看護部長の一言で、そこがおしゃれとは無縁の医療現場、と知る。ロングヘアの子はゴムで縛つてまとめ髪に。制服やジャージーの上に、白い予防着をつけると、県立倉敷天城高、倉敷青陵高の3年生16人が「ナースの卵」に変身した。

形成外科や婦人科など8班に分かれ、入院棟へ。記者は、倉敷天城高の丸岡美紀さん（17）と、腎臓・糖尿病・内分泌内科へ向かった。47床、病棟医17人、看護師26人の大所帯だ。まずは70代男性患者の個室で、看護師の介助を見守った。「ちょっとぬるい？ 大丈夫？」洗面器に張った湯で足指の間に丁寧に洗いながら、何度も話し掛ける。

次に、透析治療中の70代女性の洗髪を手伝った。首にカテーテルが入っているため洗髪は看護師の仕事だが、丸岡さんはドライヤーを任せられた。「どうらい乾かしたらいいですか？」と慎重に風を当てていると、看護師が「患者さんをリラックスさせながら、体の具合の確認もしているのよ」と教えてくれた。

12日は看護の日。岡山大学病院（岡山市北区）で行われた「ふれあい看護体験」に、女子高生といっしょに参加した。

## 高校生「あこがれる」

患者介助や分娩室見学

糖尿病患者が使う注射について説明を受ける丸岡美紀さん（左）。 「カルテってどんなのですか」と熱心に質問をしていた=岡山市北区